

Herren Verbandsliga Gr. Mitte

TTC 1962 Lieblos : TG 1953 Langenselbold III
Samstag, 23.03.2024, 18:00 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team der TG 1953 Langenselbold III

Im Spiel der Herren Verbandsliga Gr. Mitte traf der TTC 1962 Lieblos am Samstag, den 23. März im 16. Saisonspiel auf die TG 1953 Langenselbold III. Die Gäste entführten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 4:30 zeigt, wie klar es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TTC 1962 Lieblos diese Partie mit 4 und die TG 1953 Langenselbold III mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen Punkt beisteuern konnten Günther / Kreuder im Match gegen Rohr / Fischer, das 0:3 verloren ging. Blum / Reibling verloren im Anschluss ihr Match gegen Schreiber / Dreiser unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. In toller Verfassung präsentierte sich Michael Blum im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Ernst Fischer. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Marco Günther dann die Begegnung, in die er auf dem Papier als deutlicher Underdog gegangen war, mit 1:3 gegen Peter Rohr abgab und eine Niederlage kassierte. Dann ging es beim Stand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Einen Zähler für die Gäste musste Karl-Friedrich Kreuder bei der 1:3-Niederlage gegen Ralf Dreiser hinnehmen. Keine Chancen hatte anschließend Tim Reibling bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Florian Schreiber. Das musste man neidlos anerkennen. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC 1962 Lieblos und der TG 1953 Langenselbold III. Die siegbringende Taktik fehlte Michael Blum bei seiner 0:3-Niederlage gegen Peter Rohr ab dem ersten Ballwechsel. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ernst Fischer war für Marco Günther schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Zwischenzeitlich konnte Karl-Friedrich Kreuder zwar einen Satz gewinnen, verlor danach das Spiel gegen Florian Schreiber, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 9:11, 11:9, 6:11, 3:11. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Kreuder damit auf 22, während er bislang 2 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 0:9. Keinen Punkt beisteuern konnte Tim Reibling im Match gegen Ralf Dreiser, das 0:3 verloren ging. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC 1962 Lieblos nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen DJK-SSV 1958 Großenlütder am 19.04.2024 zu punkten. Die Mannschaft der TG 1953 Langenselbold III wird nach nun 14 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Salmünster 1950 am 28.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC 1962 Lieblos

Doppel: Günther / Kreuder 0:1, Blum / Reibling 0:1

Einzel: M. Blum 0:2, M. Günther 0:2, K. Kreuder 0:2, T. Reibling 0:2

TG 1953 Langenselbold III

Doppel: Rohr / Fischer 1:0, Schreiber / Dreiser 1:0
Einzel: P. Rohr 2:0, E. Fischer 2:0, F. Schreiber 2:0, R. Dreiser 2:0